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A Bassins, l'inquiétude règne après les 
démissions à la Municipalité 

ABONNÉS 

Malgré une météo ensoleillée, la commune de Bassins est en pleine tempête politique. Cédric SANDOZ 
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A Bassins, l'inquiétude règne après les démissions à la Municipalité 
PAR LOS 

MUNICIPALITÉ Deux jours après les démissions de trois des cinq municipaux, le 
sort de la commune de Bassins reste incertain. Chez les habitants, l'inquiétude 
règne. 
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Un soleil radieux, imperturbable, continue de briller sur Bassins. Et pourtant, depuis mardi soir, la 

commune est plutôt en pleine tempête, sans gouvernement après les démissions en bloc de 

trois municipaux. Remise entre les mains du canton, elle attend d'être fixée sur son sort. Des 

discussions sont en cours, mais aucune décision n'a été prise pour l'instant, indique jeudi le 

Département vaudois des institutions et de la sécurité. 

Dans les rues de la commune règne une certaine inquiétude. Les Bachenards s'expriment, mais 

préfèrent garder l'anonymat. «Je vois ces démissions comme un signal d'alerte au canton, un 

appel au secours, réagit un habitant. Un audit serait, à mon avis, le bienvenu. On entend des 

choses des deux côtés, puis chacun dément. Il serait bon de tout mettre à plat». 

Je vois ces démissions comme un signal d'alerte au 
canton, un appel au secours." 
UN HABITANT DE BASSINS 

Y compris, selon lui, remettre tous les sièges de la municipalité en jeu et réorganiser des 

élections. «Mais c'est triste, ces démissions. C'est dommage, ils faisaient leur travail comme il 

faut», regrette-t-il. 

Des démissions «stratégiques» 
«Si l'Etat de Vaud reprend la gestion de la commune, c'est une bonne chose pour elle», estime 

un membre de la Jeunesse du village. «Ces démissions, c'est très bien. On espère que ça va faire 

réfléchir le syndic», ajoute-t-il. Mais pour le jeune homme, le souci de la relève est présent. «Les 

gens ne veulent pas reprendre une commune en difficulté.» 

«Pour moi, ces démissions sont clairement une stratégie pour faire sortir le syndic. Mais ce n'est 

pas la bonne solution», avance une Bachenarde. Pour elle, Didier Lohri n'a pas que des défauts: 

«Il est intelligent et il connaît ses dossiers, on ne peut pas le piéger là-dessus.» Pour une autre 

habitante, démissionner en bloc n'était pas non plus le bon choix. «Il y a toujours d'autres 

solutions que celles de claquer la porte», considère-t-elle. 

Les gens ne veulent pas reprendre une commune en 
difficulté." 
UN MEMBRE DE LA JEUNESSE DE BASSINS 

Que ce soit pour une élection complémentaire ou une élection générale de tous les membres de 

la Municipalité, les Bachenards devraient être appelés aux urnes dans un avenir proche. «Chacun 

votera en conséquence», conclut un citoyen. 

............ Groupe ESH Médias: Le Nouvelliste - Arcinfo - La Côte - Realdeals - OhBox - La Clé - Jobeo - Oh Pass - Winterpass - ID Loisirs 

https://www.lacote.ch/articles/regions/district-de-nyon/a-bassins-l-inquietude-regne-apres-les-demissions-a-la-municipalite-787620 2/3 


